
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung Menzendorf 
vom 17.12.2020

Top 2 Einwohnerfragestunde

Frau Möckel meldet sich zu Wort und berichtet, dass es eine Feldbegehung mit 
Herrn Lenschow zur Planung der Pflanzung der Linden gab. Der Pflanztermin wird in 
Kürze abgestimmt. Ferner wird die Pflege des Straßenbegleitgrüns an der 
Europastraße angesprochen. Es wird um eine Information gebeten, ob der 
Verbindungsweg zwischen Lübseerhagen und der Europastraße Gemeindeeigentum 
ist. Abschließend wird mitgeteilt, dass an der Straße der Technik eine Straßenlampe 
defekt ist.
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